

Excandidato presidencial tendrá reclusión nocturna:

PC promueve rol de Jadue en campaña de Jara pero comando descarta inclusión formal

Con las nuevas cautelares del exalcalde se espera protagonismo en la recta final de las primarias. Aunque desde el equipo de la exministra mencionan que esto no será así.

JOAQUÍN CASTRO

Durante la jornada de ayer se conoció el cambio de medidas cautelares del exalcalde de Recoleta Daniel Jadue, quien hasta el día de ayer estaba con reclusión domiciliaria total en el marco de la investigación por el caso farmacias populares que tiene al ex candidato presidencial enfrentando acusaciones de administración desleal, estafa, cohecho, delito concursal y fraude al fisco, en el marco de la causa de las Farmacias Populares.

El Tercer Juzgado de Garantía de Santiago acogió la solicitud de la defensa de Jadue que consiguió reducir el arresto domiciliario total de su representado por arresto domiciliario parcial, lo que significa que tendrá poco más de cincuenta horas de libertad a la semana.

Esto supone un cambio en el enfoque del rol que ha tenido Jadue hasta este momento en la campaña de la candidata presidencial del PC, Jeanette Jara, dado que hasta la fecha había estado en segundo plano recibiendo personas en su casa y conversando de manera constante con la directiva del partido preparando también su propia candidatura a diputado por el distrito 9.

Fue el propio presidente del PC, Lautaro Carmona, quien anunció que las medidas de Jadue iban a cambiar y que eso le permitirá tener mayor protagonismo.

Carmona señaló a "El Mercurio" que el aporte del ex jefe comunal es valioso para potenciar la campaña de Jara porque "él tiene un rol que mucha gente de izquierda lo referencia por su gran aporte que hizo desde la alcaldía de Recoleta y habrá muchos

encuentros en los que hablará desde la posición nuestra, que incluye obviamente a la campaña de Jeanette Jara y las posibilidades que, por empatía y por contagio, otros también la apoyen desde ese mundo".

No obstante, desde el comando de la exministra del Trabajo destacaron ayer que "Jadue no se va a integrar a nada", porque básicamente su presencia nunca estuvo contemplada dentro del diseño del equipo de campaña de Jara. Esto porque indican que a pesar de que Jadue va a poder transitar nuevamente por las calles, lo que han transmitido desde su entorno es que estará centrado en planificar su defensa y tratar de seguir siendo un actor político relevante dentro del partido.

Asimismo, apuntan a que en esta oportunidad hay una sobreexageración, porque los dirigentes del PC lo

dicen para que se asuma que Jadue sigue vigente. Pero eso dependerá del final del juicio si es que demuestra su inocencia, indican.

Otro punto que se ha tomado en cuenta es el impacto en la imagen de Jara que pueda tener la presencia de Jadue, porque es visto como una figura que divide apoyo. Por esto es que desde el comando de Carolina Tohá están siguiendo de cerca la situación porque lo ven como un factor definitorio para las primarias. "Está claro que tenemos una visión muy opuesta a la de Jadue y si aparece perfilará más nitidamente las diferencias entre los candidatos", mencionan desde el comando de Tohá.

Jadue representa un sector más extremo del PC, que rivaliza internamente con el de Jara.



Exalcalde de Recoleta Daniel Jadue

ATON